

- ◆ 元気に登校 笑顔で下校
- ◆ ちゅんぼしずつ ちゅんぼしずつ



聞くところによると、11/13には横田のあたりで初雪が降ったとか。今年はスーパーエルニーニョ現象が発生していることにより暖冬になる、というニュースを見た記憶があるのですが、降雪量はどの程度なのでしょう。

雪が少なれば生活は楽でよいのですが、そのことが及ぼす悪影響も少なからずあるはずで…。手痛いしっぺ返しが来るのではとおのいもいます。日々、地球環境を壊している自分のことは棚に上げ、暑ければ暑いと文句を言い、寒ければ寒いと文句を言う。私たち人間はつくづく勝手な生き物だと思えます。

地域の方とともに楽しんだ学習発表会

11月11日（土）、開校150周年記念学習発表会を開催させていただきました。今回はたくさんの皆様と一緒に開校150周年をお祝いしたく、地域の皆様にも広くご案内をさせていただきました。当日は小雨が降る中ではありましたが、保護者の皆様と合わせ、200名近くの方がご来校くださり、大変うれしく思いました。



オープニングセレモニーでは、布勢地区教育振興会長様にごあいさつを（写真左）、副町長様にはご祝辞をいただきました（写真右）。また、ご多用の中、川本新教育長様や布勢地区自治会連合会長様を始めとするたくさんのお客様にもご列席いただき、感謝しています。

各学年の発表では、これまで学習してきた成果を見てもらいたいと、子どもたちそれぞれが精一杯の表現をしました。きっと楽しんで見ていただけたのではないかと思います。

150年の歴史の重みをかみしめるとともに、ふるさと布勢に対する誇りや感謝の気持ちを一層強めた半日となりました。



連合音楽会 ～ひびけハーモニー奥出雲の空へ～

10月27日（金）、町民体育館で奥出雲町小・中学校連合音楽会が開催され、本校は全校で参加しました。演奏したのは、1か月半にわたって練習を重ねてきた、全校合唱「♪友だちだから」と、3年生以上による合奏「♪宇宙戦艦ヤマト」です。

練習を始めた当初は、なかなか息がそろいませんでしたが、休憩時間の自主練習など努力を重ねた結果、本番ではすばらしいハーモニーを響かせ、大きな拍手をもらうことができました。

他校の演奏もそれぞれすばらしく、特に中学生の真剣に音楽に取り組む姿は、子どもたちに大きな刺激を与えてくれました。音楽のもつ魅力に心を震わせたすてきな半日となりました。



↑ 1年生

↑ 2年生

← 4年生

6年生 →

↓ 3年生

↓ 5年生



自分で作ったお弁当、最高においしかったよ！

11月14日（火）は、今年度1回目の「弁当の日」でした。初めてサンドイッチを作った人に、オムライスを作ってみた人、そして揚げ物に挑戦した人…。高学年になると、栄養のバランスを考えながら全てを自分で作った人もいます。個に応じたチャレンジができたようです。

この活動を通して、子どもたちは食への関心を深めるとともに、食材そのものへの感謝の気持ちだけでなく、ふだん食事を作ってくださいるおうちの方を始めとする、わたしたちの食を支えてくださる全ての人への感謝の気持ちを抱いたはずですよ。

保護者の皆様にとっては、ご自分で作ってしまう方がはるかに手間がかからないですむところを、子どもたちのペースに合わせてじっくりとお付き合いいただいたのだと思います。お忙しい中にもかかわらず、ありがとうございました。



安全でおいしい給食に、改めて感謝

10月20日（金）、仁多給食調理場の栄養教諭の先生を講師として、1年生が食の学習を行いました。この日は、私たちの毎日の給食を作るにあたって、いかに細心の注意を払っているのかということをお話いただきました。

栄養のバランスがとれたおいしい食事を作ることはもちろん、間違っても髪の毛やビニール片などの異物が混入しないように何重ものチェックをするなど、安心・安全な給食の提供を日々徹底しているそうです。これからも、毎日の給食を感謝していただきます！（←写真は、調理をするときの服装だそうです。）



お年寄りの気持ちになって考えました

10月18日（水）には、社会福祉協議会の方にお世話になり、3年生が高齢者疑似体験を行いました。この日のテーマは「お年寄りの気持ちになって考えよう」。膝や腰の動きを制限したり、視力や聴力を弱めたりする動きのある装具を身につけ、校内を歩いてみました。

すると、例えば普段は足取り軽く上り下りしている階段も、装具をつけた状態では怖くて足が動きません。お年寄りにとってはちょっとの段差でも大変な難所となることがわかり、驚いていました。

世の中には様々な人がいます。全ての人に対する思いやりの心を持ち、助け合って生活していくかなければならないということを実験的に学んだ子どもたちでした。



「親子の絆でパスをつなごう！」楽しかった親子交流活動

P T A親子交流活動が、10月21日（土）に実施されました。内容は、6チーム対抗の風船バレーボール大会と、おにぎり会食です。

1チーム4～5家族による編制で、終始和気あいあいとした雰囲気の中で交流ができました。ファインプレー・珍プレーの連続に、体育館いっばいに歓声が響き渡っていました。



第25回税に関する絵はがきコンクール

- ◆大東税務署長賞 6年 ●●●●
- ◆入選 6年 ●●●●

◆◆◆当面の行事予定◆◆◆

- 11/21（火）不審者対応訓練 郡学校保健会総会・研究協議会
- 11/23（木）トロッコ列車「奥出雲おろち号」ラストラン
- 11/24（金）わんぱくのんびりデー クラブ活動
- 11/30（木）たたら体験学習 操業準備作業（6年）
- 12/1（金）たたら体験学習 本操業（6年）
- 12/5（火）個人面談 県学力調査（5・6年）
- 12/6（水）個人面談
- 12/7（木）個人面談 にこにこクリスマス会（にこにこの会）
- 12/8（金）～12/14（木）短縮時程
- 12/11（月）しめなわ作り（2・5年）
- 12/15（金）わんぱくのんびりデー クラブ活動
- 12/19（火）収穫祭（2・5年）
- 12/20（水）大掃除
- 12/21（木）給食最終
- 12/22（金）第2学期終業式
- 12/23（土）～1/8（月）冬季休業日
- 1/9（火）第3学期始業式

